

SE REALIZÓ LA REUNIÓN DE COOPERACIÓN ARCHIVOS ENTRE LA REPÚBLICA ARGENTINA Y LA FEDERACIÓN DE RUSIA

- Su Excelencia el Señor Embajador de la Federación de Rusia, Don Viktor Koronelli;
- Estimada Señora Carolina Belén Evangelista, Directora de Archivos de esta Cancillería;
- Señoras y Señores funcionarios;
- Estimados colegas;
- ¡Bienvenidos a todos!

Los vínculos entre la República Argentina y Rusia están pasando sin lugar a dudas por un gran momento histórico.

La frecuencia del diálogo político y la cooperación mutua han sido elementos centrales para generar una mayor confianza y han llevado a la relación bilateral a un nivel sin precedentes.

Y relató que, durante el reciente viaje a Moscú, la Canciller argentina Susana Malcorra y su par, Sergéi Lavrov, “coincidieron en continuar cooperando en los foros multilaterales, en expandir y diversificar el comercio bilateral, en cooperar en materia de energía, en la lucha contra el narcotráfico y el terrorismo y en materia de ciencia y tecnología”.

Los Ministros coincidieron en que la relación entre ambos países ha alcanzado un nivel de cualitativa relevancia, registrando significativos avances en las esferas política, económico-comercial, científico-técnica y cultural, testimonio de la firme voluntad política de profundizar los fraternales lazos entre sus pueblos, hecho que se ve reflejado en el nivel de intensidad alcanzado con el establecimiento' de la Asociación Estratégica Integral en 2015.

En lo que se refiere a la agenda de cooperación económica, los Presidentes de ambos países recientemente destacaron la importancia del afianzamiento de la cooperación bilateral en beneficio mutuo y la necesidad de continuar el trabajo conjunto en el marco del G20.

Confirmaron, asimismo, su disposición para intensificar el volumen del comercio bilateral, incrementando la participación de productos con mayor valor agregado, así como la realización de proyectos conjuntos de inversión e infraestructura.

En tal sentido, se congratularon por la próxima realización de la XII Reunión de la Comisión Intergubernamental Argentino-Rusa para la Cooperación Económico-Comercial y Científico-Tecnológica en la ciudad de Buenos Aires y la próxima reunión de Consultas Políticas el 26 de octubre en Moscú a nivel de Vicecancilleres.

Fue precisamente en el marco del Plan de Consultas Políticas donde ambas Cancillerías acordaron llevar a cabo Reuniones de Cooperación de Archivos, evento que hoy nos convoca.

Así, en honor a la tercera reunión de Cooperación entre Archivos, este Ministerio, conjuntamente con la Embajada de la Federación de Rusia, organizaron esta muestra en la cual se exhiben algunos documentos que abarcan el período desde el año 1886 hasta la fecha, en los que se pueden destacar informes consulares de la Representación Consular argentina en Rusia, y de la Representación Consular rusa en Buenos Aires.

Por todo ello, me complace decir que la muestra de hoy se inscribe en el ciclo de celebraciones del 150° Aniversario del establecimiento de relaciones consulares entre la Argentina y Rusia, programa que continuará en la Embajada argentina en Moscú. Dicho evento permitirá sin lugar a dudas profundizar los lazos de amistad y de conocimiento entre la República Argentina y la Federación de Rusia.

Embajador, Señoras y Señores, los invito a celebrar esta muestra y, en definitiva, los invito a celebrar nuestra amistad.

Muchas gracias a todos ustedes!

(en ruso, BALSHOE VAM SPASIBA).